

L'ONU signale qu'un Ukrainien sur neuf a besoin d'aide humanitaire



Nations Unies, 11 juillet (RHC-PL)- Le bureau de la coordination humanitaire de l'ONU a signalé qu'un Ukrainien sur neuf a besoin d'aide humanitaire suite à la dégradation des conditions de vie dans ce pays européen.

Cette agence spécialisée des Nations Unies a précisé que près de 1 400 000 personnes ont été déplacées, surtout dans l'est du pays, où le conflit entre les fédéralistes et le gouvernement de Petro Poroshenko se poursuit.

L'ONU a par ailleurs indiqué que les civils les plus vulnérables sont ceux qui vivent dans les territoires contrôlés par les autorités de Kiev.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62166-lonu-signe-quun-ukrainien-sur-neuf-a-besoin-daide-humanitaire>



Radio Habana Cuba